

Pollution de l'air : 2000 capteurs distribués pour une surveillance participative



La vue depuis la terrasse.

Par Jean-Marie Leforestier, le 10 Mai 2021

Lien : <https://marsactu.fr/bref/pollution-de-lair-2000-capteurs-distribues-pour-une-surveillance-participative/>

La métropole Aix-Marseille-Provence a annoncé ce lundi vouloir distribuer 2000 capteurs mesurant la qualité de l'air. Les appareils seront confiés à des habitants volontaires pour construire un vaste réseau de surveillance.

Le dispositif doit être présenté mercredi 12 mai. Il s'inscrit dans le cadre d'un dispositif plus large consacré à la lutte contre la pollution atmosphérique financé à 80 % par l'Union européenne. En 2019, la France a été condamnée par la Cour de justice de l'Union européenne pour avoir exposé ses habitants à la pollution de l'air. Douze villes étaient ciblées pour ces dépassements, dont Marseille.